

DEVIENS ÉTUDIANT AMBASSADEUR SANTÉ !

La Communauté urbaine Le Havre Seine Métropole recherche des étudiants intéressés pour devenir étudiants ambassadeurs santé.

Publié le 25 juin 2024

Les étudiants ambassadeurs santé au service de leurs pairs

Dans l'objectif d'instaurer une meilleure prise en charge et orientation des étudiants sur les dispositifs de santé et d'accompagnement déjà existants, la Communauté urbaine Le Havre Seine Métropole recherche des étudiants intéressés pour devenir un relais.

Votre rôle d'étudiant(e)s ambassadeurs santé sera d'informer et d'orienter les autres étudiant(e)s sur la prévention santé. Pour cela, vous bénéficierez de trois demi-journées de sensibilisation vous permettant d'aborder la promotion de la santé et rencontrer les différents acteurs de l'offre de santé sur le territoire.

De plus, la Communauté urbaine vous accompagnera tout au long de l'année pour vos projets santé.

Envie de faire partie de cette belle initiative et de contribuer à la santé de vos pairs ?

Contact

Pour en savoir plus, n'hésitez pas à contacter Charlène :
charlene.magnier@lehavremetro.fr

Affiche

